

DERNIERE HEURE

BRUXELLES

21 OCTOBRE 1969

## «STOP» ET UN CODE DE LA ROUTE A L'ECHELLE DES MOINS DE TRENTE ANS



Il n'est pas trop tard pour parler de cette manifestation internationale des jeunes artistes-âgés de moins de trente ans, qu'a été la sixième biennale de Paris tenue récemment au Musée d'Art moderne dans la capitale française.

Plusieurs artistes : Claude Rutault, Pascaline Cuvelier, Alain Dumont, Jean-Robert Ganaye, Marie-Hélène Martaque et Jean-Marie Meister ont voulu mettre en valeur, à leur manière, le signe bien connu de tous signifiant l'arrêt obligatoire.